

<米山委員会報告>

北島委員長

野島会員（奥様の誕生日で）と渡邊会員より、たくさんいただきました。年初に1人頭2万5,000円の目標を立てましたが、5月末時点で総額129万円、1人頭28,067円で、楽々クリアできました。

<ニコニコ委員会>

安藤志子委員

鈴木会長→「ロータリー財団、米山奨学共、今年度地区目標を達成しました。ご協力に感謝いたします」。鴨志田幹事→「佐々木副会長、委員会報告よろしくお願いします」。梶会員(たくさん、たくさんいただきました)。安倍会員→「米山奨学生、林君を紹介します。家族会の折にしましたが、再度です」。中村会員→「お待たせしました！ようやく当クラブのホームページをアップすることができました。是非一度ご覧ください」。大矢会員→「長男がユニセフの推薦でモンゴルに全国で7名、教育視察の為行くことになりました」。山崎会員→「いよいよ最後の月となりましたね」。岡本会員→「神奈川県民の方だけに愛をこめて「かながわ県民債」」。以下、感謝を込めてニコニコへ。北島会員、加納会員、井上会員、玉井会員、野島会員、服部会員、碓井会員、田内会員、結城会員、白井会員、中島会員、関山会員、内藤会員、岡村会員、小塙会員、安藤登会員、寺尾会員、尾崎会員、大沼会員、川口会員、安藤志子会員。

<出席委員会報告>

玉井委員

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1354回	45	33	12	0	73.33 %
第1353回	45	30	15	9	86.57 %

<ニコニコ・財団・米山委員会報告>

	今回		累計	
ニコニコ	29件	33,000円	1084件	1,233,091円
財団	6件	23,100円	60件	562,100円
米山	2件	30,000円	81件	1,022,000円
ペネファクター	0件	0円	2件	224,000円

<ロータリー財団>

関山委員長

今期は皆様に大変ご協力いただきまして、クラブ目標を達成することができました。本日も、佐々木会員、安藤亨会員、加納会員、野島会員、田内会員、渡邊会

員からいただき、ありがとうございました。

<米山奨学生紹介>

安倍会員

林松国君は、中国の東北地区、吉林省延吉市出身です。来日して7年余りで、日本語学校に通って日本語をマスターしました。現在博士課程の勉強をしている専修大学の掲示板で米山奨学生の募集を知り、一生懸命勉強して難関を突破しました。博士課程は約2年間で習得する予定です。両親と弟の4人家族で、柏江市在住、趣味は球技だということです。

<林さんご挨拶>

林松国と申します。専修大学で産業集積や企業戦略等、中小企業を研究していますが、もっといろんな知識を深めていきたいと思います。2年間お世話になりますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

<委員会報告>

佐々木委員

(会場監督について) 服部委員長は目標どおり、限られた時間内で会長・幹事、各委員会との事前打ち合わせを徹底、例会開始前の会場の設営等の確認を行い、例会の雰囲気もよく考えてくださいました。おかげで例会がスムーズに行われたと思います。

(出席委員会について) 箕輪委員長は例会、地区大会等の出席率向上に気を配り、他クラブのメーキャップ等、奨励策を考えて努力を惜しませんでした。

(クラブ会報委員会について) 毎週の会報によって会の運営や近づく例会のプログラムを発表、例会の重要事項を報告、また親睦増進、会員のロータリー教育に寄与していただきました。

(親睦活動委員会について) ロータリーは親睦に始まり親睦に終わるといわれているほど重要な委員会です。限られた予算ですから、委員長を始め、委員の皆様のご苦労は多々あったと思います。どの会も盛大に行われました。心よりお礼申し上げます。

(プログラム委員会について) 年間を通して綿密な計画を立て、招聘卓話も多く入れていただき、特色のある話をしていただき勉強になりました。